

BALISEZ: L'UNUCR ARRIVE

La fin de traque vient d'être sonnée....

Une seule obsession doit habiter les chasseurs qui ont eu l'occasion de tirer et malheureusement de voir le gibier s'enfuir et disparaître blessé : LE BALISAGE.

Ce balisage consiste à marquer de manière efficace différents points fondamentaux de la scène de chasse et, à partir de là, permettre au chien de sang de démarrer plus facilement la recherche.

1 : D'abord le poste du chasseur, puis une balise au sol sur le chemin où arrive le conducteur à l'aplomb de la scène de chasse permettent de gagner du temps.

2 : Ensuite de manière idéale un chasseur ou un traqueur va être guidé par le tireur qui reste à son poste jusqu'à « l'anschuss » (lieu où le gibier a été tiré), une fois bien localisé, l'endroit va être balisé et les indices de blessure (poils,sang,os, muscle, poumon,foie...) vont être recherchés puis protégés et balisés.

3 : La troisième étape va consister à orienter l'assistant sur la voie de fuite du gibier sur une longueur de 50 m environ .Si des indices de blessure sont retrouvés, ils sont balisés, s'il n'y a rien, on pose quand même un repère, pour que le conducteur, lors de la recherche puisse avoir la direction de fuite du gibier blessé.

Sur un plan pratique comment baliser.

Une première évidence, il est indispensable d'avoir le matériel nécessaire dans la poche avant de partir à la chasse.

Idéalement du « PQ » de couleur qui tranche franchement avec la végétation.
Comment garder son sang-froid, sans jeu de mot, en recherchant le trop fameux « kleenex blanc » dans un peuplement de bouleau ou par temps de neige ? Ce papier a l'avantage de se dégrader rapidement, contrairement au ruban en plastique qui reste après la chasse, et donc, pas très écolo...

Les balises sont fixées au fur à mesure de plus en plus haut ce qui donne au conducteur le sens de la piste.

Le fait d'amener le chien directement sur la piste lui évite des fatigues inutiles tant physiques que nerveuses et permet d'améliorer de manière significative le pourcentage de réussite.

Il faut savoir que le pourcentage de réussite d'un conducteur est de 30 à 40 % en moyenne.

Le balisage est donc bien le trait d'union entre chasseur et conducteur de chien de rouge. C'est aussi le meilleur moyen de faire des conducteurs, les hommes les plus heureux

du monde surtout quand ne plus, ils retrouvent votre gibier.

Rappel :Un DVD de l'UNUCR, très didactique est à disposition du délégué ainsi que de tous les conducteurs du département pour mieux encore informer tous les chasseurs, lors des réunions de chasse ou des différentes A.G.. Il dure 25minutes. N'hésitez pas à nous le demander.